

lunes 26 de agosto de 2024

# Desarrollo Local de La Laguna abre matrícula para 20 cursos gratuitos dirigidos a personas desempleadas

*“Es crucial que la ciudadanía cuente con este apoyo para formarse, mejorar sus habilidades y competencias, y aumentar así sus perspectivas de empleo”, destacó el concejal Domingo Galván*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Desarrollo Local, ha abierto el plazo de matrícula para su oferta formativa destinada a personas residentes en el municipio que se encuentran en situación de desempleo. Los cursos, que se impartirán a partir de septiembre, incluyen una veintena de opciones totalmente gratuitas, disponibles en modalidad presencial y online, destacó el concejal de Desarrollo Local, Domingo Galván, señalando que es “crucial que la ciudadanía cuente con este apoyo necesario para formarse, mejorar sus habilidades y competencias, y

aumentar así sus perspectivas de empleo”.

Las personas interesadas en aprovechar esta oportunidad pueden inscribirse a través de los siguientes enlaces: <https://forms.office.com/e/GmNmRsBEw2> [ <https://forms.office.com/e/GmNmRsBEw2> ] y <https://lalaguna.formacampus.com/> [ <https://lalaguna.formacampus.com/> ], o contactar telefónicamente con Desarrollo Local a través del número 922 608 785. El proceso de inscripción es sencillo y estará abierto hasta el 1 de septiembre, inclusive.

Entre los cursos ofertados destacan dos en Prevención de Riesgos Laborales (PRL): uno sobre el uso y manejo de carretillas, transpalés y carretillas de mano, que se desarrollará del 9 al 13 de septiembre; y otro sobre trabajos de albañilería, del 16 al 20 de septiembre. Asimismo, se ha incluido una formación de inglés para restauración, que tendrá lugar del 16 al 25 de septiembre; y clases de informática de usuario, que se extenderán desde el 16 de septiembre hasta el 4 de octubre.

Además, el programa formativo recoge una amplia gama de contenidos adicionales que abarcan desde habilidades técnicas hasta competencias específicas en sectores emergentes. Entre ellos, se incluyen cursos sobre primeros auxilios para bebés y niños (del 23 al 24 de septiembre); Resolución de problemas (del 23 de septiembre al 25 de octubre); Coaching (del 23 de septiembre al 25 de octubre) y Atención al cliente en servicios para la imagen personal (del 23 de septiembre al 4 de octubre).

En un esfuerzo por promover la sostenibilidad y la economía circular, se ha incluido una formación sobre recuperación y reciclado de residuos urbanos o municipales, que se impartirá del 23 de septiembre al 11 de

octubre. “Este curso tiene como objetivo capacitar al alumnado en la gestión de residuos, enseñando técnicas de recuperación y reciclaje esenciales en la lucha contra el cambio climático y la protección del medio ambiente”, resaltó Galván. Se suma otra formación sobre componentes y acondicionamiento de instalaciones de la explotación ganadera, del 23 de septiembre al 11 de octubre, enfocada en la instalación y mantenimiento de este tipo de infraestructuras.

La programación también contempla cursos sobre sistemas eléctricos básicos del vehículo (del 23 de septiembre al 1 de noviembre); Prácticas de participación asociativa en el ámbito cultural (del 23 de septiembre al 25 de octubre) y realización de la higiene y aseo de la persona dependiente y de sus instituciones (del 23 de septiembre al 1 de noviembre).

### ***Orientación laboral***

Asimismo, se ha preparado una formación clave en orientación laboral, de 200 horas de duración y modalidad online, destinada a formar profesionales que puedan guiar a otras personas en su búsqueda de empleo. Este curso, que se celebrará del 16 de septiembre al 28 de octubre, ofrecerá las herramientas necesarias para desarrollar currículums efectivos, prepararse para entrevistas y encontrar oportunidades laborales adecuadas al perfil profesional.

El 23 de septiembre arrancarán otras tres formaciones sobre primeros auxilios psicológicos en catástrofes, medios y plazos de presentación de la documentación, y reclutamiento y selección de personal, que se prolongarán hasta la segunda quincena de octubre.

La agenda se completa con contenidos destinados a aumentar las habilidades en las siguientes áreas profesionales: Photoshop Básico (del 23 de septiembre al 15 de noviembre); Control de la calidad del Servicio de Quejas y Reclamaciones (del 23 de septiembre al 11 de octubre); y clasificación según etiquetado y marca de productos textiles para el lavado (del 23 de septiembre al 25 de octubre).

Domingo Galván concluyó animando a todas las personas desempleadas a aprovechar estos contenidos y a inscribirse en aquellos que mejor se adapten a sus necesidades e intereses, señalando que “nuestro objetivo es proporcionar a nuestros vecinos y vecinas las herramientas necesarias para que puedan prosperar en el mercado laboral”.